

2020年6月13日

報道関係者様 各位

通天閣観光株式会社

大阪のシンボルが、今度はピンクに染まる？！

通天閣スタッフが“セレッソ大阪”公式背番号Tシャツを着てお出迎え！

新型コロナウイルス感染拡大に伴い多くの施設が営業を自粛する中で、通天閣も臨時休業を余儀なくされていましたが、5月30日に展望台営業を再開させて頂きました。

そしてこの度「もっと大阪全体を盛り上げていきたい」との思いから“セレッソ大阪”とコラボレーションさせて頂き、6月15日から通天閣スタッフが“セレッソ大阪”公式背番号Tシャツを着用させて頂く事になりました。

また同日“2020 明治安田生命Jリーグ”再開後の日程及び対戦カードが発表されるのに伴い、急遽“セレッソ大阪”の選手や関係者が幸運の神様“ビリケン”像に必勝祈願に来られる事となりました。

通天閣と“セレッソ大阪”とのコラボレーションにより「コロナに負けない、元気な大阪」の姿を地元大阪はもとより全国に発信していきたいと考えております。

お忙しいとは思いますが是非御取材に御越し頂きますよう宜しくお願い致します。

記

<通天閣スタッフ公式背番号Tシャツ着用期間>

期間：6月15日（月）～ 終了日未定



<“セレッソ大阪”必勝祈願イベント in 通天閣>

日時：6月15日（月）17：00～17：20

場所：通天閣3F屋上 通天閣庭苑

出席者：セレッソ大阪 代表取締役社長 森島寛晃 / アンバサダー 藤本康太

/ 清武弘嗣選手 / 柿谷曜一朗選手 / キム ジンヒョン選手

内容：セレッソ大阪の選手や関係者による幸運の神様“ビリケン”像への必勝祈願

以上